

Tätigkeitsbericht des Kinderhilfe global e.V. für 2022

Eingetragen beim Amtsgericht Osnabrück unter VR 202160

1. Allgemeines

- **Gegründet** wurde der Kinderhilfe global e.V. am 12.07.2021
- **Eingetragen** beim Amtsgericht Osnabrück unter VR202160
- **Vereinssitz** ist: St. Bernhardsweg 4, 49134 Wallenhorst
- **Die Satzung** wurde bei der Gründung beschlossen am 12.07.2021
- **Satzungszweck** ist die Förderung sowohl der schulischen als auch beruflichen Bildung von Kindern, Jugendlichen und Frauen in Deutschland und weltweit sowie die Unterstützung hilfsbedürftiger Personen weltweit. Die Prinzipien der Partizipation, Hilfe durch Selbsthilfe und der Kinderrechteansatz sind die Grundlage für die Arbeit der Kinderhilfe Global e.V. Im Mittelpunkt stehen Unterstützung, Förderung und Verbesserung der Grundversorgung und der Selbsthilfeanstrengungen. Dieses wird insbesondere erreicht durch Schulbildung, berufliche Bildung, Aus- und Weiterbildung sowie durch sonstige Formen der Volks- und Berufsbildung wie der Alphabetisierung, Förderung internationaler Gesinnung, Toleranz auf allen Gebieten der Kultur und der Religion sind die übergreifenden Ziele. Darüber hinaus fördert der Verein auch Schul-, Sozial-, Agrar- und Umweltschutzprojekte weltweit sowie Projekte zur Förderung von interkulturellem Austausch zwischen Deutschland und dem Rest der Welt.
- **Der Vereinsvorstand** wird vertreten durch den Vorstandsvorsitzenden Jürgen Fluhr (23.09.1960, wohnhaft in St. Bernhardsweg 4, 49134 Wallenhorst), Mathias Kirsch (03.09.1976, wohnhaft in Osnabrück) und Sabine Müller (14.09.1960, wohnhaft in Hasbergen)
- **Geschäftsführerin** des Kinderhilfe global e.V. ist Sibylle Jendrowiak (27.06.1974, wohnhaft in Johann-Strauß-Str. 3 d, 49565 Bramsche)

2. Mitgliederversammlungen

- Die Mitgliederversammlung fand am 17.11.2022 per Videokonferenz statt

3. Anzahl der Mitglieder

- Bei der Gründung und bis zum 31.12.2021 hatte der Verein 22 Mitglieder
- 4 Kinderpatenschaften
- Keine Austritte

4. Unterstützte Projekte

- **Schulmaterial** für die Lernenden und Lehrenden an der **Grundschule Nargbal in Togo** wurde übergeben durch Vermittlung von Pater Marian, Steyler Missionar, seit 46 Jahren in Togo tätig, bei Besuch in Deutschland kennengelernt (Unternehmensspende Alpha Ingenieure)
- **Kick-off-Veranstaltung zur Schulpartnerschaft** des Gymnasiums Tutzing mit der École Primaire Nargbal, in Togo findet am 8.12.2022 in Tutzing statt, Teilnahme Sibylle Jendrowiak



- **Nähschule im indischen Bhopal wurde unterstützt** mit Nähmaschinen und Startausrüstung (Stoffe, Garn usw.) zur Weitergabe an die Nähschülerinnen nach Ende ihrer einjährigen Ausbildung
- Über die **Firma Poske** in Wallenhorst konnte der Kinderhilfe global e.V. **ukrainische Kriegsflüchtlinge** an der polnischen Grenze mit Lebensmitteln und täglichen Bedarfsgütern versorgen
- Durch privaten Kontakt mit Arno Siemering, der ehrenamtlich in Afrika Einrichtungen für benachteiligte Kinder besucht und unterstützt, entstand der **Kontakt zum Casa Menino Jesus in Espungabera/Mosambik. 8 Rollstühle und diverse Gehhilfen** konnten durch die Kinderhilfe dort angeschafft werden für einige der 35 körperlich behinderten Kinder
- **Erfolgreiche Durchführung der Deutschen Meisterschaft im Sponsorenlauf per App „Held für die Welt“**. Die generierten Spendengelder wurden an soziale Projekte einzelner teilnehmender Schulen gegeben, sowie in die oben genannten Projekte des Kinderhilfe global e.V. überwiesen werden.
- **Spenden aus der Deutschen Meisterschaft im Sponsorenlauf** der Schulen per App, „Held für die Welt“, wurden in folgende Projekt überwiesen: Grundschule Nargbal/Togo zur Versorgung der Kinder; Sozialfonds „Nachbar in Not“; Jugendhilfe und Naturschutzprojekt in Ghana zusammen mit der Diözese Eichstätt; Albanienhilfe in Elbasan für Waisen- und Straßenkinder, Char2Cool ein Klima- und Ernährungsprojekt in Kenia, Kinderhilfsprojekte von Schwester Karoline in Chile, Schulhofgestaltung/ Spielgeräte Sekundarschule Raguhn, etc.
- Im Markt Engter und Rulle, sowie im Bioladen „Öwer de Hase“ in Osnabrück wurden **Spendendosen platziert und Pfandbonkästen aufgehängt**
- Bei der **Bäckerei Justus** mit 20 Filialen wurden Spendendosen aufgestellt
- **Antrag bei der RTL-Stiftung** auf Förderung für den Bau des von der Kinderhilfe global zusammen mit dem Bürgermeister von Guerin-Kouka (André Beguem) geplanten **Berufsbildungszentrum bei Guerin-Kouka in Togo** wurde abgelehnt, soll aber weiter verfolgt werden.

5. Einsatz der Ehrenamtlichen, der Vereinsmitglieder, der Geschäftsführung und des Vorstandes

- **Ein ehrenamtlicher Mitarbeiter (Jochen Bolz, in Ruhestand)** hat bundesweit Gerichte angeschrieben und um zunächst den Kinderhilfe global e.V. für die Zuwendung von Spendengeldern registrieren zu lassen und anschließend die entscheidenden Richter um die Zuwendung von Spendengeldern zu bitten
- **Die ehrenamtliche Helferin Sandra Pardieck** hat an der Johannes-Vincke Schule in Belm/Osnabrück vom 21.04. bis 14.07.24 ein Projekt durchgeführt um u.a. Spenden für den e.V. zu generieren und die Lernenden zum Engagement im Sinne des Kinderhilfe global oder für den Kinderhilfe global zu gewinnen
- **Der Ehrenamtliche Arno Siemering** hat im Casa Menino Jesus (Espungabera/Mosambik) die Unterstützung durch unseren Verein begleitet und dokumentiert
- **Die Vereinsmitglieder** unterstützen den Verein und seine Aktivitäten durch ihre monatlichen Mitgliedsbeiträge
- **Der Vorstand** arbeitet ehrenamtlich, ihm wird berichtet. Er unterstützt den Verein vor allem durch seine Kontakte in Schulen und Kenntnisse von der Schulleitungstätigkeit (Sabine Müller) und durch sein juristisches Knowhow (Matthias Kirsch). Der Vorsitzende, Jürgen Fluhr, arbeitet aktiv im Tagesgeschäft am Aufbau des Vereines und seiner Aktivitäten mit.



Kinderhilfe global e.v.
Vereinsitz
St. Bernhardsweg 4
49134 Wallenhorst

Post & Tele
Emsstraße 5
49134 Wallenhorst
Telefon: 0 54 07. 345 95 80
Telefax: 0 54 07. 80 32 792

Mail: info@kinderhilfe-global.de
www.kinderhilfe-global.de

Bank für Sozialwirtschaft
IBAN: DE39 2512 0510 0001 7986 01
BIC: BFSWDE33HAN

Geschäftsführung: Sibylle Jendrowiak
Vorstand: Jürgen Fluhr, Sabine Müller, Matthias Kirsch
Amtsgericht: Osnabrück, VR 202160



kinderhilfe
global

- **Die Geschäftsführung** (Sibylle Jendrowiak) kümmert sich ehrenamtlich um den Aufbau des Vereins, Organisation und Koordination, sowie die Leitung der ersten Projekte die unterstützt werden, bzw. werden sollen.

6. Förderer und Spender

- Mitgliedsbeiträge und Patenschaftsbeiträge
- Fördergelder über „Cents for Help“
- Fördergelder von Town & Country
- Firmenspende der „Alpha Ingenieure“
- Zuwendungen aus Bußgeldern
- Privatspenden aus der Deutschen Meisterschaft im Sponsorenlauf der Schulen (Held für die Welt-App)
- Bargeldspenden aus Spendendosen bei Supermärkten und Bäckereien
- Pfandbonspenden (2 Pfandbonkästen)

7. Finanzen

Mitgliedsbeiträge:	1.966,00 EUR
Patenschaften:	946,00 EUR
Fördergelder:	7.130,00 EUR
Spenden	67.792,00 EUR
...davon	
Barspenden/Pfandbons	1.640,00 EUR
Bußgeldzuwendungen	2.100,00 EUR
Sponsorenläufe	
Kosten	30.000,00 EUR
...davon	
Projektkosten	28.000,00 EUR
Projektunterstützung	39.000,00 EUR

Sibylle Jendrowiak
Geschäftsführung

